



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Lunes 26 de Mayo de 2003

Principales titulares de Periódicos

La Prensa

+Dos muertos deja la lluvia.

+Reportan como desaparecido a un niño que suponen fue arrastrado por las corrientes, mientras dormía en su cama.

+Nueva denuncia hunde a Larrave.

+Agente de Corn Island señala nexos de policías con narcotráfico.

+Fiallos teme un atentado contra presidente Bolaños.

+El presidente Enrique Bolaños podría ser víctima de un atentado planeado por fanáticos del arnoldista Partido Liberal Constitucionalista (PLC), para quitarlo del poder y que asuma el vicepresidente José Rizo, denunció el presidente del naciente partido liberal bolañista, Alejandro Fiallos.

El Nuevo Diario

+INAFOR está podrido.

+“Debe desaparecer” dice Coordinador Bosawás-Bonanza.

+“Enfermedad maligna que degrada la biodiversidad, está profundamente arraigada en esa Institución del Estado”.

+Esperan que el 28 de mayo aprueben la ley en lo general en la Asamblea.

+Navarro confirma destituciones y apoya auditoría exhaustiva en INAFOR.

+No cuadra la venta de ENEL.

+Montenegro sabe que se depositaron y que algo se gastó. Lo demás no sabe si se perdió o no.

+Montealeagre que no era titular de Hacienda con Alemán, oficiosamente también ha hecho sus cuentas pero tampoco cuadran.

+ ¡Ah! Y no fueron 115 millones de dólares, sino 120.

+Ojo mágico sobre dinero corrupto.

+Supermercado de datos contra lavado.

+Presidentes, Ministros, militares, líderes religiosos, sus familiares y testaferros, todos están bajo “reforzado escrutinio”.

+Comentan expertos en EE.UU. que ya los bancos no podrán decir que no sabían quién era Montesinos, Alemán o Jerez.

+ DGA privilegia y resto perece.

+¿De quién es Almacén Global?

+Propietarios y trabajadores de 15 almacenes denuncian que los lanzan a la quiebra.

+Todos se le simplifica a Global y piden a Bolaños se dé una vuelta por la DGA para que constate corrupción.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 2 -

Hoy

+Peligro en las calles. (Pág. 7)

+Actualmente más de 2 mil jóvenes son pandilleros.

+Se encuentran armados.

+Denuncian Abusos. (Pág. 11)

+En Zonas Francas de Carazo.

+Salarios incompletos, horas extras sin pagar y maltrato, son entre otras, la lluvia de denuncias que ha recibido el Ministro del Trabajo.

Editorial

La Prensa

Lo que importa de los partidos.

“En fin, lo que interesa a la sociedad del partido liberal, sea liderado por José Rizo o Eduardo Montealegre; o del nuevo partido que están organizando bajo el alero del Gobierno; o del FSLN y cualquier otro, es que no le roben al pueblo, que no perviertan la política, que no restablezcan los vicios del somocismo y del sandinismo; que cuiden y fortalezcan la libertad y la democracia que tanta lucha y sacrificio le han costado al pueblo nicaragüense. En todo caso, tenemos que decir –sin pesimismo pero con franqueza- que es muy difícil que estos liberales y estos sandinistas crean en los principios fundamentales de la democracia y la libertad, y mucho menos que quieran y puedan respetarlos”.

Opinión

La Prensa

De la fe a la crítica. (Douglas Carcache)

“Cuando los ciudadanos votan, más que elegir personas hacen una inversión con la esperanza de ver cambios que mejoren sus vidas en cierto plazo, pero si esa inversión va rumbo al fracaso, no les queda más recurso que la fe y la protesta, o el desquite en la próxima elección”.

Crisis política en el gobierno. (Luis Mejía)

“El Gobierno se encuentra sin partido, sin respaldo político efectivo y trata desesperadamente de formar un nuevo movimiento político y de encontrar asidero en el personal de la administración. Más le valiera a la administración Bolaños hacerle frente a los innumerables problemas socioeconómicos que actualmente sufren los nicaragüenses, de lo contrario acrecentará su inhabilidad para gobernar. El porvenir del Gobierno del presidente Bolaños sólo cuenta con la posibilidad de un nuevo acuerdo con el Fondo Monetario Internacional. Ese entendimiento se basa en el crecimiento fiscal, lo que no podrá lograr porque el sistema impositivo actual producirá menos capacitación de ingresos”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 3 -

El Nuevo Diario

De la convergencia, sus integrantes y sus responsabilidades. (Raúl Venerio)

“El Frente hasta hoy está cumpliendo responsablemente como Frente. Manteniendo su papel unitario, y juntando esfuerzos con todos sus aliados presentes y futuros para conseguir objetivos comunes. Pero el reto mayor lo tienen ahora los aliados que conforman el resto de la Convergencia. Pues en su diversidad, deberán igualmente de cumplir con sus compromisos actuando afín y responsablemente. No permitiendo que sus actuaciones, a como lo dijera también Confucio, vayan a desviarlos de esa responsabilidad a favor de injustas ambiciones, es decir, de todas aquellas que no contribuyan al proyecto convergente en su conjunto”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Policía no descarta agresión. (Pág. 3 A)

+Aunque no hay señales concretas, la Seguridad Personal no descarta que las actividades de agitación de arnoldistas, se conviertan en agresión contra el mandatario.

+Vocero del PLC dice que su partido no está interesado en asumir una “administración desastrosa”.

+Bolañistas acusan Rizo de boicotear su partido. (Pág. 3 A)

+El presidente de la nueva agrupación política liberal, Alejandro Fiallos, acusó al vicepresidente de la República José Rizo de realizar un “trabajo sucio” a favor del arnoldismo, invitando telefónicamente a los convencionales bolañistas a que desistan de continuar en el naciente partido liberal.

+Comunicado de Amunic. (Pág. 12 A)

+Aclaran que no es cierto que los alcaldes sandinistas “agotaron todos los esfuerzos de consenso” para integrar la Junta Directiva pluralista de Amunic. Están dispuestos a revisar a fondo los Estatutos de AMUNIC, para llenar todas las lagunas jurídicas existentes. Han recibido el respaldo de la Asamblea General de AMUNIC, para dejar vacantes los cargos a disposición de los alcaldes sandinistas y de conformar un Comisión Especial para reformar los Estatutos de AMUNIC.

+Cuestionan actuación de jueces ante narcos en la RAAN. (Pág. 6 B)

+Agarrados con “las manos en la masa” : 17.5 kilo de cocaína, la panga de vidrio y una cuantiosa suma de dinero; tres narcotraficantes, un hondureño y dos nicas, lograron obtener la libertad por sentencia judicial, en un “oscuro proceso” que ha llevado al Fiscal Regional a revisar e investigar los casos vinculados a la narcoactividad.

El Nuevo Diario

+“FSLN y PLC negocian libertad de Alemán”. (Pág. 3)

+Secretario de CONPES.

+A cambio, dice del control absoluto del Poder Judicial para Daniel Ortega.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:47

PAG - 4 -

+COSEP: CSE es una lacra. (Pág. 5)

+ "Camionetas un ejemplo de cómo encarecen elecciones" dice E y T.

+ Asamblea también tiene que ver con funcionario prepotente y con caso de negocio de cédulas.

+ Silvio Américo dice que no lo botarán a "periodicazos".

+El oscuro claro de las propuestas de reforma al Sistema Electora. (Pulso Político. Págs. 8 y 9)

+ Antes de proponer medidas de reforma a diestra y siniestra, habría que tener claros y consensuados los objetivos.

+ Ninguna de las organizaciones civiles y políticas han propuesto reformas sobre el tema de la suscripción popular.

+ No existe un sistema de carácter democrático como consecuencia de un sistema electoral no representativo.

+Invertimos en Nicaragua. (Pág. 16)

+ FMO concede préstamo de US\$ 30 millones a Enitel para ampliar red de telefonía celular en Nicaragua, generando así confianza a inversionistas extranjeros.